



# La Carpa de los dos colores.

De. Fernando Mejía Castro.

Al pueblo ha llegado un circo. ¡No más bien han llegado dos circos!; Uno es el de la carpa verde y el otro el de la carpa azul, pero ninguno de los dos puede presentarse pues en el pueblo hay un vecino gruñón que no le gusta nada y tratará de impedir que el circo se instale en el pueblo. Pipo el payaso y Badalkablar el mago, se unen para formar un solo circo (La carpa de los dos colores) su principal interés es divertir a todos los niños y si el vecino gruñón los sigue molestando el mago Badalkablar le tiene reservada una sorpresa que lo hará recapacitar y cambiar sobre su actuar. Después vendrá la primera tanda del gran circo de la carpa de los dos colores con su desfile de maravillosos personajes.....

## **CONTACTO:**

### **FERNANDO MEJIA CASTRO.**

Dirección: Hipócrates 1501 Colonia Universitarios,  
Culiacán, Sinaloa, México C.P. 80013  
Teléfonos: +52 6677531350 Cel. +521  
6671610202  
Email: [festivalculiacan@yahoo.com.mx](mailto:festivalculiacan@yahoo.com.mx)



Pipo y el mago Badalkablar